



Antrag

der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Bleiberechtsregelung für langjährig Geduldete

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, zur 9. Tagung des Landtages schriftlich zu berichten:

- wie sich das Land Schleswig-Holstein, vertreten durch den Innenminister, auf der Innenministerkonferenz am 8. und 9. Dezember in Karlsruhe zur Frage der Bleiberechtsregelung für langjährig Geduldete verhalten hat und welche Gründe für dieses Verhalten maßgeblich waren
- was die Landesregierung unternommen hat und unternimmt, um AsylbewerberInnen und ausreisepflichtigen Personen, die sich seit Jahren wirtschaftlich und sozial in der Bundesrepublik Deutschland integriert haben eine gesicherte Aufenthaltserlaubnis zu erteilen.

Klaus Müller

und Fraktion